

Presse Nationale

> Politique



Amadou Gon Coulibaly reçoit l'ex-Premier Ministre béninois

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a reçu hier lundi 09 mars 2020, en audience son ami et frère Pascal Koupaki, ancien Premier Ministre du Bénin, par ailleurs, ministre d'État, Secrétaire Général de la Présidence de la République du Bénin et son épouse. Notons que Pascal Koupaki était le Directeur de cabinet adjoint du Premier Ministre Alassane Ouattara dans les années 1990 à 1993 et Amadou Gon Coulibaly en était le Conseiller.



Congrès parlementaire : Le projet de la révision constitutionnelle adopté, hier à Yamoussoukro

Le deuxième congrès du Parlement ivoirien, a ouvert ses portes hier, lundi 09 mars à Yamoussoukro. Cette rencontre entre parlementaires des deux Chambres du Parlement ivoirien (Assemblée nationale et Sénat) portait sur «l'adoption du règlement intérieur devant régir le fonctionnement du congrès et la prise en compte du projet de la loi relatif à la modification constitutionnelle ». Le projet de loi, relatif à la modification constitutionnelle qui a suscité un débat houleux, a été définitivement adopté par les parlementaires.

> Economie



Le séminaire de la BAD sur les opportunités d'affaires reporté

Prévu les 11 et 12 mars 2020 à l'auditorium Babacar N'diaye du siège de la Banque africaine de développement (BAD), à Abidjan-Plateau, le séminaire sur les opportunités d'affaires en Côte d'Ivoire organisé par le Département de la Mobilisation des ressources et des partenariats a été reporté à une date ultérieure.



Production et la fourniture d'énergie de la Côte d'Ivoire : La Banque mondiale décaisse plus de 196 milliards F CFA

La Société financière internationale (IFI), membre du Groupe de la Banque mondiale, a annoncé hier, la signature d'un programme de financement d'environ 200 milliards FCFA au profit d'un nouveau projet de centrale électrique au gaz en Côte d'Ivoire. La nouvelle centrale, baptisée Atinkou, permettra d'augmenter la production et la fourniture d'énergie.



Ventes en solde : La première période de 2020 ouverte aujourd'hui pour trois semaines

Et c'est parti pour les ventes en solde. Le ministère du Commerce et de l'Industrie, a, par le biais d'un communiqué, annoncé pour aujourd'hui, mardi 10 mars le démarrage de la première période de l'année 2020. Elle s'étalera sur trois semaines.

> Société



Contribution des femmes à une paix durable : Bakayoko-Ly Ramata donne ses recettes

Bakayoko Ly Ramata, ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant a expliqué samedi dernier, à Anyama, comment les femmes de Côte d'Ivoire, peuvent contribuer à la stabilité et à une paix durable, dans leur pays. Elle a donné quelques recettes dans la localité, où les femmes de Côte d'Ivoire, célébraient la Journée internationale de la femme. Il s'agit, entre autres, de permettre aux femmes de créer des activités

génératrices de revenus, resocialiser les enfants de la rue, et permettre aux femmes et aux enfants de milieux défavorisés, de bénéficier de soins de qualité.

Vu sur le Net

> Politique



Le Parlement autorise la modification de la Constitution

Pour la modification de la Constitution, sur 312 parlementaires, il y a eu 225 voix pour, 83 voix contre et 4 voix abstention. Le Parlement ivoirien composé des députés et des sénateurs a autorisé, ce lundi 9 mars 2020, la modification de la Constitution de la troisième République adoptée en 2016.



Simone Gbagbo salue la « décision salutare » d'Alassane Ouattara

A l'occasion d'un meeting le samedi 7 mars à Port-Bouët, la vice-présidente du Front populaire ivoirien (FPI), Simone Gbagbo a salué la décision du Président Alassane Ouattara de ne pas briguer un 3e mandat. « C'est une décision salutare », a-t-elle qualifié, estimant que « c'est une décision qui va contribuer à consolider la démocratie en Côte d'Ivoire, à consolider le respect de nos textes fondamentaux, à consolider la paix des cours en Côte d'Ivoire ». « De la manière que je l'ai remercié pour avoir pris l'ordonnance d'amnistie qui nous a rendue la liberté, de cette manière, je lui adresse aujourd'hui mes félicitations, mes remerciements pour cette décision forte qu'il vient de prendre », a ajouté l'ex Première Dame de Côte d'Ivoire.

> Société



Audiences foraines/Boundiali : 3 434 personnes ont reçu des extraits d'actes de naissance

Lancé le 24 février 2020, les audiences foraines de Boundiali ont pris fin, le dimanche 8 mars 2020, par une cérémonie présidée par la ministre Mariatou Koné, maire de la commune de Boundiali. 3 434 personnes ont désormais un extrait d'acte de naissance grâce à cette initiative de la première magistrate de ladite commune, capitale de la région de la Bagoué.



Dabakala, cinquante pompes à motricité humaine réhabilitées

A l'instar de nombreuses villes de Côte d'Ivoire le Programme social du gouvernement (PS-GOUV) est une réalité dans le département de Dabakala, car cinquante pompes à motricité humaine ont été réhabilitées. Selon un des responsables de l'entreprise qui a réhabilité les pompes, ce projet vise à offrir aux populations une eau limpide. Précisons aussi que toutes les sous-préfectures du département de Dabakala verront les pompes usées réhabilitées ou changées.



Le ministre français de la Culture, Franck Riester, testé positif au coronavirus

Le ministre français de la Culture, Franck Riester, a été contaminé par le coronavirus, a indiqué ce lundi 09 mars 2020 son cabinet, précisant qu'il était « en forme » et à son domicile parisien. « Le ministre a été testé positivement aujourd'hui » après avoir manifesté des « symptômes », a précisé le cabinet, notant que Franck Riester avait passé plusieurs jours la semaine dernière à l'Assemblée nationale où plusieurs cas ont été confirmés.



Coronavirus : Un couple burkinabé testé positif et une 3ème personne placée en quarantaine

Le Burkina Faso vient d'être touché par le coronavirus. En effet, la ministre de la Santé de ce pays a révélé, ce lundi 9 mars 2020, au cours d'une conférence de presse, que le couple burkinabé qui a récemment séjourné en France a été testé positif au Covid-19. « Le couple d'une moyenne d'âge de plus de 50 ans, résident au Burkina, a effectué un séjour récemment en France, précisément à Mulhouse. Les patients ont été placés en quarantaine à l'hôpital de Tengandogo », selon le confrère Burkina 24 qui ajoute qu'une 3e personne, qui était en voyage avec le couple, ne présente aucun signe mais a été mise en quarantaine, de même que ceux qui ont été en contact avec eux.

Agence de Presse

> Politique



La POECI salue la reconstitution de la CEI par le gouvernement

La Plateforme des organisations de la société civile pour l'observation des élections en Côte d'Ivoire (POECI) salue la reconstitution de la Commission électorale indépendante (CEI) adoptée mercredi par le gouvernement en Conseil des ministres. Dans un communiqué signé de son président du conseil d'administration, l'Imam Ibrahim Koné, et transmis lundi, à l'AIP, la Plateforme dit apprécier « à sa juste valeur » la décision du Chef de l'Etat et encourage le gouvernement à poursuivre les efforts pour l'organisation d'élections « inclusives, transparentes et apaisées ».

> Economie



Des hommes d'affaires portugais en visite de prospection du marché ivoirien

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon Tanoh, a reçu lundi, en audience, une délégation d'hommes d'affaires portugais en visite de courtoisie et de prospection du marché ivoirien. L'ambassadeur de Côte d'Ivoire au Portugal, Théodore Fana, qui accompagnait la délégation a relevé que cette visite à la tutelle pour présenter les hommes d'affaires portugais, vise à recevoir des instructions idoines pour la réussite de la mission en Côte d'Ivoire. Cette délégation regroupant huit entreprises a été organisée par l'association des entreprises de Porto, capitale économique du Portugal, et différents consuls honoraires dans le pays.

> Société



Plus de 10 milliards de FCFA pour les travaux d'entretien routier dans le Gontougo (AGEROUTE)

Une mission de l'Agence de gestion des routes (AGEROUTE) s'est rendue, lundi, à Bondoukou (Nord-est) pour présenter le programme d'entretien routier 2019-2020 dans le Gontougo, dont le coût des travaux est estimé à 10 219 791 750 FCFA. En présence du corps préfectoral, de la chefferie traditionnelle locale et des acteurs du transport terrestre, le chef de la mission, François Kouakou, a indiqué que les travaux de construction d'ouvrages hydrauliques sont au nombre de 19, répartis dans les départements de Sandégué, de Tanda, de Koun-Fao ainsi que la ville de Bondoukou qui bénéficie de 10 ouvrages, pour un coût de plus de deux milliards de FCFA.



68 000 patients reçus à l'Hôpital mère-enfant de Bingerville en 2 ans

Après deux ans de fonctionnement, l'Hôpital Mère-Enfant (HME) de Bingerville a reçu 68 000 patients, a annoncé, lundi, la Première dame de Côte d'Ivoire Dominique Ouattara lors d'une visite de cet établissement par le Président de la Banque africaine de développement (BAD), Dr Akinwumi Adesina. Ouvert au public depuis le 16 mars 2018, l'HME de Bingerville ambitionne de contribuer à la réduction de la mortalité maternelle, néonatale, infantile et juvénile en améliorant l'offre de soins et la qualité des services de santé avec un personnel qualifié et un plateau technique de dernière génération.



Une trentaine d'étudiants exclus de l'INFAS pour usage d'un faux diplôme

Trente-deux étudiants de l'Institut national de la formation des agents de santé (INFAS) ont été renvoyés pour avoir présenté de faux diplômes de Baccalauréat. Selon la directrice générale de l'INFAS, le Pr Méliane N'Dhats Ebagnitché épouse Sanogo, après l'authentification du diplôme des candidats admissibles à la session 2019 du concours direct, 32 admis ont été interdits de suivre des cours pour fraude et présentation de faux documents administratifs. Le 28 février, le directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, Oka Séraphin, avait dénoncé, à Abidjan, un vaste réseau de faussaires dans les concours administratifs 2019.

> Culture



Le MASA 2020 bat son plein dès son entame

La 11ème édition du Marché des Arts du Spectacle d'Abidjan (MASA 2020) enregistre depuis son ouverture, samedi, un foisonnement d'activités dont la qualité des prestations des acteurs se paie aux ovations enthousiastes que les publics ne leur marchandent pas. Après le concert d'ouverture du triple Grammy Award, l'immense Paco Séry du MASA Jazz Festival programmé sur toute la semaine du spectacle et la pièce No Limit du chorégraphe Georges Momboye, Pierre Cédric a présenté dimanche, à l'institut Goethe, une composition de Slam « autour du feu ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.